

## ABSTRACT

A company said as company bonafit when does official or employees given guarantee one of them well-being guarantee. employee well-being is of vital importance also to company because when does disturbed employee well-being, so disturbed also productivity a company that caused employee performance that decrease because well-being problem in a company well-being guarantee related to medical cost. Employee that has well-being disturbance will do therapy to a place will like general clinic or clinic that indicated. Therapy having taken , cost that taked be guaranteed or replaced the cost by company several percents. Replacement cost calculation rather complex and employee total quite a lot, complicate job an admin, so that enough will consume time in calculation later also will affect in performance admin. From case above, author interested build information system medical employee in PT. DAP Consultants. With be maked it a system supposed will can to simplify job an admin in cultivate therapy cost or transaction medical.

keyword: company, therapy, well-being, system, cost, employee

## **ABSTRAK**

Suatu perusahaan dikatakan sebagai perusahaan yang bonafit apabila pegawai atau karyawan-karyawannya diberikan jaminan salah satunya adalah jaminan kesehatan. Kesehatan karyawan menjadi sangat penting pula untuk perusahaan, karena apabila kesehatan karyawan terganggu, maka terganggu jugalah produktivitas suatu perusahaan, itu disebabkan kinerja karyawan yang berkurang karna masalah kesehatan. Dalam suatu perusahaan jaminan kesehatan berkaitan dengan biaya pengobatan. Karyawan yang memiliki gangguan kesehatan akan melakukan pengobatan ke suatu tempat seperti klinik umum atau klinik yang telah ditunjuk. Setelah melakukan pengobatan, biaya yang dikeluarkan akan dijamin atau diganti biayanya oleh perusahaan beberapa persen. Perhitungan biaya penggantian yang agak rumit dan jumlah karyawan cukup banyak, mempersulit pekerjaan seorang admin, sehingga akan cukup memakan waktu dalam perhitungan yang nantinya juga akan berdampak pada kinerja admin. Dari kasus seperti di atas, Penulis tertarik membangun Sistem Informasi Medical Karyawan Pada PT. DAP Consultants. Dengan dibuatnya sebuah sistem tersebut diharapkan akan mampu mempermudah pekerjaan seorang admin dalam mengolah biaya pengobatan atau transaksi medical.

*Kata Kunci : Perusahaan, Pengobatan, Kesehatan, Sistem, Biaya, Karyawan*